
謹賀新年

新しい１年が始まりました。今年は少し自分の時間を増やしたいと思っています。50代最後の1
年、健康第一で楽しく頑張りたいです。

子どもの頃は、時間が経つのがとても遅く感じましたが、今は光陰矢の如し、本当にあっとい
う間に1日、1週間、1ヵ月、1年が過ぎ去っていきます。こうなってくると、さすがに人生100年と
しても折り返しは過ぎていますので、残りの人生をどう過ごすのかは大きなテーマと言えます。
20代後半で起業し、30代は正直、仕事と子育てと勉強で忙しすぎて、流行っていた歌やドラ
マも全然知りませんし、日々何をしていたのか記憶もありませんが、今になってみると30代でや
ってきたことが40代以降で花開き、実を結ぶことがよくわかります。

30代はまだまだ若いので心身共に無理もききます。無理して頑張っている人にはチャンスが巡
ってくるので、更に頑張らないといけなくなります。そうやって苦しい思いを超えて初めて成長
できる、30代はその繰り返しだったと今はよくわかります。
もし、あの時に頑張っていなかったら、、、どこかで諦めて成長を止めて楽な道を選んでいた
ら、間違いなく今のラッシュもないし、よって今の生活はできていないことは確実です。

40代になってから、色 と々「頑張ってきてよかった」と思うことが増えてきました。周りから認め
てもらえ、信頼されている実感も得られて、今度は無理して頑張るのではなく頭を使って人の
上に立って、頑張ればよくなっていきます。
若いうちに人より努力して頑張って、マネジメントの経験ができることが
その後の仕事や人生をどこまで豊かにできるかのポイントだと私は思っ
ています。あくまで仕事で頑張って評価されたい、成長したい、良い生
活を送りたい、という人向けの話ですが（笑）
そしておそらく、そこには挫折やしんどさ、辛さ、やってもやっても霧の中
、みたいなこともちょくちょく起こることでしょう。そうやって神様は、逃
げ道を用意して見せて、そこに逃げ込まないでやり続けた人にだけ、大
きなご褒美をくれる、案外、計算高い性格なのかもしれません。
私も豊かな50代が送れたことに感謝し、更に勉強し続け、新しいチャ
レンジもしながら、更に有意義な60代を迎えるためにこの1年を費やし
たいと思います。みなさま、今年もどうぞよろしくお願いいたします。

経営計画説明会＆忘年会

※重要　ニュースレターに関するお問い合わせ・ご意見・ご要望は＜info@rush-i.com＞までお願いします。
　　　　お届け先の変更や、ニュースレター送付不要の際もお知らせいただければ幸いです。　

[本社]　〒460-0002
　　　　名古屋市中区丸の内3-6-27 EBSビル2Ｆ　TEL：052-950-6003　FAX：052-950-6004

[東京]　〒141-0022
　　　　東京都品川区東五反田1-21-9 ウィスタリア東五反田ビル10F　TEL：03-6811-5830　FAX：03-6811-5840

https://www.rush-i.com/

去年12月21日（土）に24期の経営計画説明会を行い、社長の今後の経営ビジョン、基本方針などの説明があり、
マネージャー・リーダービジョンの発表を行いました。
その後、お世話になっているパートナー企業の皆さま、スタッフの皆さまもご招待をして忘年会を実施しました。
お忙しい中、ご参加いただきまして誠にありがとうございました！
ビンゴ大会も行い、大盛り上がりでした。
社長の配慮で全員景品が当たるようにして、ちょっと幸せな気分になりました。
料理も相変わらずボリューム満点で美味しかったです。
楽しい一時でした！

明けましておめでとうございます。正月は食べてばかりで体重計に乗るのが怖いです。
皆さんはお正月ゆっくり過ごせましたか？
仕事だけではなく・・・今年こそ、ダイエットも頑張りたいと思います！
本年もどうぞよろしくお願いいたします。
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モン・サン・ミシェルをはじめとする、
世界遺産を巡る旅に行きたいです。
この目で実物を見てみたい。

1年に1ヵ所ずつ制覇するとかも
面白いかも。

※その前に時間を作らなければ
いけない・・・

倉田

友人と行ってから 20年以上
経ちました。昔と比べたら
随分変わったんだろうなぁって
思います。街並みや景色を
堪能し、色々美味しい物を

食べたいです。

堀田

今年も海外には絶対行きたいのです
が、国内も 47都道府県制覇を
目指しているので (笑 )、

まだ行ったことがない高知県で
酔鯨飲みながら
鰹を食べたい！

梅村

枝豆がすっごく美味しいと聞いて、
興味を持っています。

すっごく美味しい枝豆とは……？と
想像しながら、

機会を待っています。

加納

名古屋生まれですが大学から
15年以上東京に住んでいたので、

全然東海地方
開拓できておらず (笑 )
人生初の志摩スペイン村に
子供と行きたいです！

大野

ビジター遠征で、去年はハマスタと
東京ドームに行ったので、今年は
明治神宮球場に行きたいです！
ヤクルトのマスコット

つば九郎にも会いたいです～

中島

避暑地としてオススメされました。
 大自然で空気が澄んでいて
一度行ったらまた行きたくなる

場所だそうです。
気になります！

成瀬

人生で一度も行ったことがなく、
毎年行くチャンスを
うかがっています。
息子も飛行機に

乗りたがっているので
今年こそは叶うと
いいです！

坂口

以前は年に 1度行っていたのですが、
ここ数年は行っていません。

新エリアもオープンしているので、
今年こそは行きたいです！

福岡は美味しいものも
多いイメージで、ずっと行ってみたく、
特に太宰府天満宮に行きたいので
厄除けもかねて今年行けたらなと

思っています。

松岡

子供もほとんど手を離れ、
コロナも忘れかけている今だから
どこか素敵な海外へ旅したいです。
いつ行くの～？今でしょ！！って

感じです。

竹田

越前ガニを食べに行きたいです！
蟹をたらふく食べさせてくれる
高級旅館に宿泊してみたいです。

贅沢な大人の蟹旅行に
憧れます。

佐藤

モン・サン・ミシェル等

新潟高知県長崎 福岡東京ディズニーランド

北海道上高地明治神宮野球場

どこでもいいので海外

伊勢志摩
魚介が好きなので

海鮮が美味しい北海道に
行きたいです。

回転寿司の有名店が多いので、
回転寿司巡りがしたいです。

坂本

開園して20年以上経つのに
まだ一度も行ったことがなくて。
ジェットコースターなどに
乗れる体力のあるうちに
行きたいと思っています。

伊藤

ユニバーサルスタジオジャパン

北海道

福井県
一度も行ったことがないので、

ハウステンボスに行ってみたいです。
CMを見るたびに
行きたくなります！

犬飼

長崎

イルミネーションを見るのが
好きなので、ハウステンボスに

行ってみたいです！
名古屋からは距離があって
まだ行けていないのですが、
いつか訪れてみたい

場所です。

児玉

長崎

田中

Rush社内に聞いてみた！
- 今月のお題 -- 今月のお題 -

今年行ってみたい
観光地は？

今年行ってみたい
観光地は？

他にもこんな意見がありました！

沖縄
子供が海が大好きで、綺麗な海を見せてあげたいです。小さな子連れでも行きやすく、
食事やアクティビティも充実していて親子で楽しめるから行きたい！

沖縄
毎年、今年こそ沖縄に行きたいなーと言っていますが、なかなか実現しません。今年こそ！

東北
青森、岩手、秋田など行きたいです。自然あふれた地域で景色も良さそうですし、
温泉とか、お祭りとか、気になることがいっぱいです。

伊勢神宮
参拝を終えたらおかげ横丁を散策したいです。食べ歩きが大好きな我が家には最高の場所です！

千葉

鴨川シーワールドの大きな水族館やディズニーのファンタジースプリングスに行きたいです～♪


